

MAHA CHOHAN

Im Königreich des Himmels, wo es ewiges Leben gibt und immer größer werdende Ausdrucksfülle und weder Auflösung noch Verfall bekannt sind, ist die Aktivität des Heiligen Feuers - bekannt als Auferstehungsflamme - nicht erforderlich. Für die Evolution, die sich derzeit auf dem Planeten Erde entwickelt, hat die Barmherzigkeit des Lebens jedoch eine solche wiederherstellende Kraft für diejenigen bereitgestellt, welche weise genug sind, sie einzuladen, und demütig genug, seine vitalisierende Kraft zu nutzen.

EL MORYA

Das Wort "Auferstehung" bedeutet "einen Normalzustand zurückzubringen oder wiederherzustellen". Die Aktivität wird daher aus der Kategorie des "Wundersamen" herausgenommen und wird zu einem praktikablen Gesetz, durch das der Mensch wieder in einen normalen Zustand gebracht wird! Wenn wir Zeuge der Wirkung der Auferstehungsflamme durch den Körper des Meisters Jesus werden, sehen wir, wie der Tod dem Leben Platz macht – und wir wissen, dass das Leben und nicht der Tod, der normale Zustand für jeden Menschen ist. Ein Naturgesetz oder ein sogenanntes "übergeordnetes Gesetz" ist für jeden Teil des Lebens, der es nutzen möchte, gleichermaßen praktikabel. Wenn der Mensch zu der Tatsache erwacht, dass die Kraft der Auferstehung ihm gehört, kann er, wenn er sich entscheidet, sie anzurufen, schnell sein Fleisch, seinen Geist, seine Angelegenheiten wiederbeleben und frei in seiner wiederbelebenden, lebensspendenden Essenz stehen.

KUTHUMI

Als die Menschheit der Erde innerhalb des Gesetzes der Harmonie lebte, war dem Planeten oder seinem sich entwickelnden Leben weder Krankheit, Verfall noch Auflösung bekannt. Als die Menschheit zum ersten Mal von der harmonischen Qualifikation des Gotteslebens abwich, begann der langsame Prozess der Auflösung. Die Vehikel des Menschen, verrotteten langsam und die Seele konnte die Fahrzeuge (Körper) nicht mehr benutzen und in Todesangst und Verzweiflung mussten sie die Erde verlassen, als dass die Seele die Erdebene in der vollen Würde der vollkommenen Männlichkeit oder Weiblichkeit verließ. Dann wurde vom Vater des Lichts verfügt, dass einer seiner Söhne eine Flamme bringen möge, durch welche der Mensch seinen Geist, seinen Körper und seine Welt wieder in ihren rechtmäßigen Zustand zurückversetzen könnte, und er nannte diese wiederherstellende Kraft "die Auferstehungsflamme".

PAUL DER VENEZIANER

"Bevor sie gerufen haben, habe ich geantwortet, und während sie noch sprechen, habe ich gehört." Der große Ewige Vater, der auf die Erde und ihre Kinder blickte, spürte in SICH SELBST die Notwendigkeit der wiederherstellenden Kraft, durch welche diejenigen, die ihren Gottes-Anteil wiedererlangen wollten, dies tun konnten. Und hier lebte sie, bis einer seiner Söhne, die Natur des Vaters betrachtend, durch das lodernde Licht seiner Aura drang und diese Flamme der Hoffnung und des Lebens wahrnahm! Und vor dem Thron des Vaters bat der Sohn, dass er diese Flamme verkörpern und auf die Erde bringen dürfe, für die Akzeptanz derer, welche sich dafür entschieden haben, wieder ewige Jugend und Schönheit und ewiges Leben kennen zu lernen! Ihm wurde diese Ehre zuteil, und durch die Flamme in seinem Herzen wurde die Qualität und Natur der Auferstehungsflamme verankert.

SERAPIS BEY

Vor unzähligen Jahrhunderten, vor dem Kommen von Sanat Kumara, war die Menschheit der Erde vom Prinzip des Gesetzes der harmonischen Qualifizierung der Gottesenergie abgewichen, und damals war der erste KRISHNA (Christus) mit der Autorität und dem Recht ausgestattet, das Wissen zu denjenigen zu bringen, welche sich entschieden haben, sein Geschenk, die Auferstehungsflamme, anzunehmen. Es ist die Aktivität des Heiligen Feuers, das durch das physische Herz jedes Lebensstroms gezogen werden kann und welches als wiederherstellende Kraft des normalen, natürlichen Gotteszustandes wirkt. Der Brennpunkt dieser Auferstehungsflamme befand sich in dem Land, das heute als Arabische Wüste bekannt ist, und hier – Jahrhundert für Jahrhundert – pflegten, bewachten und nährten Gottwesen den physischen Brennpunkt dieser Flamme. Aus seiner Essenz empfingen die Illuminaten aller Zeiten, in den unsterblichen Funken der Göttlichkeit in ihren Herzen, den

Stimulus, durch den sie wiederum diese Flamme erzeugen und ausdehnen konnten. Und durch seine Verwendung wurde das Leben im Körper über Jahrhunderte hinweg und in unzähligen Jahren aufrechterhalten. Diese menschliche Art der Erde manifestierte den Sieg über Krankheit, Zerfall und sogar den Tod selbst.

HILARION

In der unsterblichen Flamme des Lebens, im Herzen jedes Lebensstroms, liegt die potenzielle Kraft und Natur Gottes. Es ist jedoch so tief in der Anhäufung der Zeitalter (dem versiegelten Grab) vergraben, dass es der Hilfe Gottes bedarf, um das äußere Bewusstsein auf seine Gegenwart, seine Kraft und seine Aktivität zu lenken. Aus diesem Grund wurden an Stellen der Erdoberfläche große physische Brennpunkte Gotteseigenschaften und -kräfte errichtet, die genau so wirken wie das brennende Feuer, das den trockenen Zunder anregt. Der Zunder (mit potenziellem Feuer darin) würde ohne die Stimulation der LEBENDEN FLAMME für immer leblos bleiben. Vom Herzzentrum aus, wo diese spirituellen Gottesqualitäten konzentriert sind, tragen Mitglieder der menschlichen Rasse – wie lebende Fackeln – die Flamme zu denen, welche sich dafür entscheiden, ihr Bewusstsein dem vitalisierenden Leben auszusetzen. Wie alle Fackelträger erleiden sie oft das "Brandverhängnis!"

JESUS

Da wir großes Interesse am ewigen Leben hatten, baten meine Mutter, Maria und ich den Vater um das Privileg und die Ehre, die Verantwortung für die Bewachung der Auferstehungsflamme in dem Retreat in Arabien zu übernehmen. Um sich zu qualifizieren, muss ein Lichtschüler bewusst die VOLLE KRAFT DIESER FLAMME durch seinen eigenen Körper ziehen und fokussieren. Es ist die Initiation, durch welche der Tod vom Leben verschlungen wird. Ich bot bereitwillig an, mich für diese Einweihung zu qualifizieren. Die Geschichte der Auferstehung ist all meinen Freunden aus Jahrhunderten gut bekannt. Ich möchte jedoch festhalten, dass die Auferstehungsflamme für ALLE MENSCHEN lebt und dass sie in einer großartigen wiederherstellenden, wiederbelebenden, mitreißenden Wirkung des ewigen Lebens aufsteigen wird, WENN UND WO IMMER SIE IN AKTION GERUFEN WIRD. Um diese Flamme in der Schwingungswirkung zu erhalten, die von allen Kindern der Erde aufgenommen werden kann, sind meine Mutter und ich die Wächtermächte der Auferstehung geblieben, und ich hoffe ernsthaft in dieser Osterzeit, dass ALLE sie für sich selbst und alle anrufen werden, damit die Menschheit der Erde die wiederherstellende Wirkung sehen, kennen und fühlen wird.

SAINT GERMAIN

Oh, ich wünschte die Menschheit könnte die verborgenen Kräfte in der unsterblichen Flamme des Lebens erkennen, welche in seinem Herzen schlägt! Auf der kosmischen Flut des Frühlings, wenn unser Lord Maha Chohan das Reich der Natur wiederbelebt, indem er sich auf die Auferstehungsflamme einstimmt, möge jeder Lebensstrom die magnetische Kraft in seiner eigenen Herzflamme nutzen, um so viel von der Auferstehungsflamme anzuziehen, wie er benötigt, um diese in seinen errichteten Welten einzusetzen, um seinen Körper und Geist in vollkommener Gesundheit wiederherzustellen und die vollkommene, göttliche Erinnerung an seinen natürlichen Gottes-Zustand wiederzubeleben! Dies ist meine Oster Anrufung für meine Lieben, jeden Einzelnen!

I AM (der GOTT in mir IST) DIE AUFERSTEHUNG UND DAS LEBEN IN VOLLKOMMENHEIT.



www.iamthelight.at